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本年度も終わりに向けカウントダウンが始まっています。先日，２月２７日（火）に第４
回学校運営協議会を開催しました。その様子を記した「たより」を発行しましたので，ご覧
ください。

□開催日時 令和６年２月２７日（火）１５：００～１５：４０

□開催場所 本校図書館

□出席者 委員９名出席＋校長，教頭

□内容
１ 開会のことば

２ 学校長あいさつ

３ 協議（議長：岩佐会長）

(1) 令和５年度の成果と課題について（校長）

○ 成果

・授業，学校行事等を通して貴重な体験をし，心身ともに個々の成長がある。

・とても素直で，笑顔が素敵な生徒

・授業に真剣に取り組む生徒など

○ 課題

・個に応じた学力向上，体力向上

・自己肯定感，自己有用感の醸成

・粘り強さ，耐性の醸成など

(2) 令和６年度の学校経営・教育計画等について（校長）

○ 令和６年度の生徒数・学級数を説明→自閉症・情緒障害学級１増に伴う，職員増と学級設置

場所について説明。

○ 学校経営の方針について説明。

○ 学校経営の構想図（グランドデザイン），短期経営目標，一事徹底事項等を説明。



(3) その他（校長・教頭）～質疑応答を含む

○ いじめの発生件数は？→令和６年１月までで６件。生徒指導提要変更によるいじめの定義の

変更から増加傾向にある。

○ 免許外教科を担当している職員はどのくらいいるか？→本年度は，美術と技術を兼任しても

らっている。家庭科は非常勤講師で対応。

○ 制服変更が話題に上がるが，複数年かかるので次回契約更新時に変更可能な様に対応する。

○ 創立 80周年に向けて PTAや同総会，学校運営協議会と連携した準備を。


